

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

19. Februar 2018

Rhein-Neckar-Kreis ist Preisträger des European Energy Awards

Landtagsabgeordneter Sckerl freut sich, dass nun auch der Rhein-Neckar-Kreis an der Erfolgsgeschichte des European Energy Awards in Baden-Württemberg mitschreibt. Umweltminister Franz Untersteller hat heute (19.02.) in Ulm neun Landkreise, acht Städte und zehn Gemeinden aus Baden-Württemberg mit dem European Energy Award ausgezeichnet, darunter auch den Rhein-Neckar-Kreis.

„Beim Thema Klimaschutz richtet sich der Blick in der Regel nach Brüssel, Berlin oder Stuttgart. Oft aber sind es die vielen kleinen Schritte vor Ort, die alle zusammen den Klimaschutz enorm voranbringen“, erklärt Uli Sckerl. Klimaschutz ist ein Teil der strategischen Ziele des Rhein-Neckar-Kreises. „Die Auszeichnung unterstreicht, dass der Rhein-Neckar-Kreis unentbehrlicher Verbündeter bei der Umsetzung unserer ambitionierten energie- und klimaschutzpolitischen Ziele im Land ist“, so Sckerl. Er dankt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Rhein-Neckar-Kreises, die mit großem Engagement zum Gelingen beitragen. „Die Verleihung des European Energy Awards ist eine tolle Motivation, sich weiter mächtig ins Zeug zu legen“, betont Sckerl. Der European Energy Award (eea) ist ein europäisches Qualitätsmanagementsystem und Zertifizierungsverfahren, das der Energieeinsparung, der effizienten Nutzung von Energie und der Steigerung des Einsatzes regenerativer Energien in Kommunen dient. Hierbei werden die Klimaschutzaktivitäten der Kommune erfasst, bewertet, geplant, gesteuert und regelmäßig überprüft, um Potenziale des nachhaltigen Klimaschutzes identifizieren und nutzen zu können.